



Heute

Bücherei St. Georg: 15.30 bis 18 Uhr
 Unibibliothek: 9 bis 17 Uhr
 Freibad: 10 bis 18 Uhr
 Zeughaus: 14 bis 18 Uhr
 Touristinformation: 8.30 bis 12.30 Uhr; 13.30 bis 17 Uhr
 Gulfhaus: 15 bis 20 Uhr.
 Rathaus/Artothek: 8.30 bis 12.30 Uhr.
 Kreishaus: 8.30 bis 12.30 Uhr.
 Heimatbibliothek im Alten Rathaus: 16 bis 18 Uhr.

Seniorenkaffee

Alle Senioren aus Vechta und Langförden sind heute zum traditionellen Seniorenkaffee der Stadt Vechta in Kühlings Niedersachsenhalle auf dem Stoppelmarkt eingeladen. Die Veranstaltung beginnt um 15 Uhr. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Bildungswerk

Das Internet-Café für Senioren im Kaiserlichen Postamt ist jeden Freitag von 14 bis 18 Uhr geöffnet.

Kolping Maria Frieden

Die Gruppe Erwachsene II trifft sich heute um 20 Uhr bei Schmedes.

Ev. Gottesdienste

Am Samstag (14. August) findet um 16 Uhr ein Gottesdienst in der St. Jakobuskirche

Christi Arme für alle ausgebreitet

Neues Friedhofskreuz der Pfarrgemeinde St. Marien auf Oyther Friedhof aufgestellt

Vechta (su) – In der Kirchengemeinde St. Marien in Oythe haben ehrenamtliche Helfer und die Firma Kleier aus Erlte am Montag das neue Friedhofskreuz im Friedhofsbereich hinter der Kapelle aufgestellt. Der Berliner Bildhauer Ralf Kleine schuf das dreiteilige Kreuz aus Postaer Sandstein und den Corpus aus Bronze. Die Kosten von 19000 Euro für das gelungene Kreuz, das den auferstandenen Christus darstellt, übernahm ein Spender aus der Oyther Pfarrgemeinde. Der will aber nach Angaben des Kirchenausschuss-Vorsitzenden Hans Holzenkamp weiterhin nicht genannt werden.

Holzenkamp zeigte sich nach Ende der Aufbauarbeiten sichtlich zufrieden mit dem Ergebnis des Kreuz-Projektes. Jetzt warte die Kirchengemeinde kühlere Temperaturen ab, um die noch fehlende Gartenanlage fertig zu stellen. So sollen nach Holzenkamps Worten vier Bäume gepflanzt werden. Auch sucht der Kirchenausschuss noch Spender für die geplanten sechs Bänke im Bereich der Kreuzanlage. Außerdem soll die Sichtachse vom Turm der St. Marien-Kirche zum Kreuz im neuen Friedhofsbereich noch verbreitert werden.

Begonnen hatten die Bemühungen um ein neues Kreuz im vergangenen Jahr mit der Sanierung des alten Friedhofsbereiches vor der Kirche. Weil das frühere Friedhofskreuz morsch gewesen sei und der alte Corpus mittlerweile in der Friedhofskapelle



Sandstein und Bronze: Das Oyther Friedhofskreuz schuf der Berliner Bildhauer Ralf Kleine aus Postaer Sandstein. Der Corpus ist in Bronze gearbeitet. Foto: Suffner

hänge, habe man sich nach einem Spender für ein neues Friedhofskreuz umgesehen und diesen auch gefunden, blickte Holzenkamp zurück. Nach einem Bildhauer-Wettbewerb und mit künstlerischer Beratung durch den Vorsitzenden des Lohner

Kunstkreises „Wassermühle“, Reinhardt Puche, haben Kirchenausschuss und Pfarrgemeinderat sich für das Modell des Berliner Künstlers entschieden.

Der ist 1962 in Enger, Westfalen geboren, studierte an der Fachhochschule Bielefeld visuel-

le Kommunikation mit dem Schwerpunkt Bildhauerei und erhielt 1997 den Kulturförderpreis im Kreis Herford. Neben dem Kreuz in Oythe hat er weitere Arbeiten auch in Herford, Sprengel, Löhne und Zürich realisieren können.

Infos zum Schulbeginn am Thomas-Kolleg

Vechta – Am Kolleg St. Thomas beginnt für die Klassen sechs bis 13 das neue Schuljahr am Donnerstag (19. August) um 8 Uhr mit einem Gottesdienst in der Dominikanerkirche. Danach folgt die Klassenlehrerstunde. Ab der vierten Stunde ist Unterricht nach Plan. Für die neuen Klassen gilt folgende Regelung: Um 9.15 Uhr ist Eröffnungsgottesdienst in der Dominikanerkirche mit den Eltern. Danach versammeln sich die Schüler mit ihren Klassenlehrern in den Klassenräumen. Die Eltern sind in dieser Zeit zu einem Stehkaffee in der Pausenhalle eingeladen.

Infos zum Schulbeginn an Liebfrauenschule

Vechta – Einschulung für Schülerinnen der Klassenstufen fünf der Liebfrauenschule Vechta ist am Donnerstag (19. August) um 8.15 Uhr in der alten Turnhalle. Um 9.50 Uhr ist diese Schülerinnen und deren Eltern ein Gottesdienst in der Propsteikirche. Nach dem Gottesdienst treffen sich die Schülerinnen noch einmal im Saal des Mädchengymnasiums, wo ihnen Tutorinnen zugeteilt werden. Ende des ersten Schultages wird für die Klassen fünf gegen 16 Uhr sein. Am Tag zuvor, am Mittwoch (18. August), treffen sich die Schülerinnen und